
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「もし城陽にリニアが来るとすればいかがお考えですか？」
平成 28年 10月 25日

●志水さんからの質問

先生御苦労様です！現在お忙しいと思いますが、先生は北陸新幹線、地方

複線化など最近の活発な活動を拝見してますが、もし城陽にリニアが来ると

すればいかがお考えですか？城陽の膨大な土地になぜ誘致を考えられないの

でしょうか？

●西田昌司の答え

城陽市は、京都市と奈良市のちょうど中間点に位置する京都府に属する市

です。リニア中央新幹線は名古屋と新大阪を結びますが、城陽市は名古屋と

新大阪を結ぶ直線上にありますし、リニアが城陽市を通ることもあるのかも

しれません。しかし、リニアのルートは「奈良市付近」を通ることになって

いますし、奈良市と京都市のちょうど中間点に位置する城陽市が「奈良市付

近」と言えるかというと微妙であります。

ところで、リニア中央新幹線は上場企業である JR東海の事業なので我々

政治家が口を挟む余地もありません。名古屋と大阪の同時開業のために財政

投融資等の援助をするといったことは政治の力ででもできますが、ルートに

関しては JR東海に任せるしかありませんので、私もリニアについてはあま

り多く言及しておりません。

先日の予算委員会で私が安倍総理に進言したように、政府が JRグループ

に対して TOB（株式公開買い付け）をかけてもう一度国有企業のようにす

ればいろいろとやれるでしょうが、現時点ではやれることは知れているので

す。期待に添えずに申し訳ありません。
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